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2009-2010 国際ロータリーテーマ

「ロータリーの未来は
あなたの手の中に」

第一回　例会 　本年度クラブ運営方針（役員就任式）

★ 点鐘

★
国歌斉唱　　君が代

ロータリーソング斉唱 第１週 奉仕の理想

★ 四つのテスト

★ 結婚・誕生祝い

★ 会長報告　 .....冨田 久雄会長

★ 幹事報告　 .. . . .持田 朋春幹事

★ 委員会報告

★ 選任証書　授与式

★ 本年度のクラブ運営方針発表

★ 出席・スマイル委員会

★ 点鐘

★ 会長報告 .★ 冨田 久雄会長

皆様こんにちは。本日は行田ロータリークラブ2009～2010年の初例会ということで、大変大勢の皆様にご参加を

いただきまして誠にありがとございます。さて先週の小林年度の最終例会におきましては、大変多くの会員並びに

奥様方そしてご家族の皆様をお迎えし、盛会のうちに終了出来ましたこと、誠におめでとうございます。

小林直前会長の明るさや元気さを見習いまして、私も一年後あのような立派な最終例会が開催できますよう、

女房役の持田朋春幹事と常に心を合わせしっかりと活動して参る所存でございます。

皆様のご指導ご鞭撻を、どうぞ宜しくお願い申し上げます。～会長報告 次のページへ続く～



～会長報告 続き～

さて当行田ロータリークラブとしては4ヶ所目の例会場となるわけでありますが、新年度を迎えこのすばらしい会場にて

第44代目の会長を勤めさせて頂けること、誠に有難く大変嬉しい気持ちでいっぱいでございます。

当行田ロータリークラブにとっても歴史を刻む1ページになるのではないでしょうか。

私は17年前に湯本パスト会長に推薦して頂きまして入会させていただきました。

その時にロータリアンとはこうあるべきですよと教えて頂いたのが、その年度の親睦委員長でありました

渡辺パスト会長でした。特にその時印象に残っていますのが出席に関する事でして、連続4回休むと退会になりますよ、

という言葉でした。当時はそれが当たり前だったのかも知れません。最近はだいぶ様子が変わってきています。

今期のテーマは[原点回帰]でありますので、色々と企画を練って長期欠席者に対し働きかけを行って行きたいと考

えております。他にも見直さなければならない点もあろうかと思います。

とにかく、伝統ある当行田ロータリークラブを活力溢れる風格あるクラブを目指して果敢に活動して参ります。

会員全員の皆様のご理解とご協力を宜しくお願い申し上げます。

以上で、第1回例会の会長報告とさせて頂きます。ありがとうございました。

点鐘風景 会長報告風景

★ 結婚・誕生祝い

結婚祝い 誕生祝い

福島伸悦会員に代表して頂き、ご挨拶をして頂きました。

本日は、結婚祝いをして頂きありがとうございます。

子供にも恵まれ、とても幸せであります。



★ 幹事報告 .★ 持田 朋春幹事

....皆様こんにちは。冨田年度の幹事を仰せつかりました、持田です。

.. . .一年間宜しくお願いします。年度計画書が、大谷会員の下出来上がり

.. . .ました。本年度の指針として活用してください。

.. . .では理事会での決定事項を、報告します。

１）例会場（ベルヴィアイトピア）に承認されました。

２）7月8月プログラムが承認され、メール・ＦＡＸ等でお知らせします。

３）会費徴収時期　　前期7月17日　　後期1月15日

４）理事会開催日と開催時間　　　毎月第一例会日　午前11時より

５）炉辺会合とメークアップ　　クラブ内全ての委員会炉辺会合への出席。

.. . .事前に会長・幹事に報告してください。

６）地球温暖化ストップ・チームマイナス6％削減に参加します。

７）定款細則が改正されました。

８）行田市芸術劇場は今年度も開催。行田・白河児童交流会も開催します。

.. . .以上　幹事報告でした。

★ 委員会報告

健康管理委員会　鈴木貴大委員

7月30日、夜間例会の日ですが、冨田年度の

第１回のゴルフコンペを行いたいと思います。

後ほどまたご案内を申し上げます。

どうぞ、宜しくお願い致します。

★ 選任証書　授与式
今年度の理事役員の方々に、選任証書を授与が行われました。

★ 本年度のクラブ運営方針発表　冨田久雄会長
冨田久雄会長より、本年度のクラブ運営方針の発表がありました。

例会に重点をおき、例会の活性化を図る・・・等々お話がありました。



★ 出席・スマイル委員会

.......................※ にこにこ報告・出席状況報告...............................................武井 茂委員長

T ・ 正 会 員 数 55名

A ・ 85年規定承認者 14名

A ・ 理事会欠席承認者 1名

P ・ 本 日 の 出 席 者 44名

B ・ 各承認者の例会出席者 10名

MU ・ 本日のメーキャップ者 1名

本 日 の 出 席 率 90 ％

★ にこにこ報告

● 冨田会長 いよいよ新年度スタートです。今年１年よろしくお願いいたします。

● 持田幹事 高２の娘が埼玉県高等学校写真連盟写真展（埼玉県立美術館）にて優良賞をいただきました。

● 内山会員 冨田会長、持田幹事一年間健康に注意されて、行田ＲＣの為よろしくお願いします。

● 永島会員 冨田会長、持田幹事新年度を期待いたします。

● 大島会員 家内がとりあえず無事に退院しました。これからリハビリです。

● 小椋会員 冨田会長、持田幹事一年間頑張って下さい。

● 小澤会員 冨田年度スタートおめでとうございます。プログラム委員長頑張ります。

● 鴨田会員 同じ自治会であります埼玉杉原地区からの会長就任心からお喜びいたします。
ますますの活躍を期待しております。

● 小池(英)会員 冨田丸の船出を祝して

● 小林会員 昨年度皆様に大変お世話になりました。冨田会長一年間大奮闘を期待しております。

● 小山会員 冨田年度の船出心から御祝い申し上げます。伝統と革新、原点回帰頑張って下さい。

● 武田会員 冨田、持田年度のはじまりおめでとうございます。

● 中島会員
我が家の蓮（アオビシコウレン）が今朝開花しました。
あたかも冨田、持田年度の船出を祝福するかの如くに

● 福島会員 冨田会長、持田幹事今年一年よろしくお願い致します。結婚祝いありがとうございます。

● 諸貫会員 行田ＲＣコンペ優勝致しました。同伴競技者の小池パストガバナー、清水治雄会員、
永島健雄会員に感謝いたします。

● 湯本会員 冨田会長、持田幹事様１年間宜しくお願いします。頑張って下さい。

● 渡辺会員 冨田、持田年度の発足おめでとうございます。

● 以下同文

阿部会員、石塚会員、稲垣会員、碓井会員、大野会員、大島会員、大谷会員、岡田会員

柿沼会員、黒渕会員、小池(利)会員、小島会員、小菅会員、齋藤会員、境野会員、坂田会員

坂本会員、島崎会員、清水(治)会員、清水(義)会員、鈴木会員、武井会員、長島会員

橋本会員、古沢会員、宮内会員、武笠会員、持田幹事、諸貫会員、山田会員、山本会員

本日のニコニコは、143,000円でした。ありがとうございました。（順不同にて報告しました）

★ 点鐘


